

令和2年5月15日

吹奏楽部員および保護者の皆様

愛知県小中学校吹奏楽連盟
東三河支部長 勝岡 也寸志

令和2年度愛知県吹奏楽コンクール（中学校の部）・中部日本吹奏楽コンクール（中学校の部）
愛知県大会ならびに東三河支部大会開催中止のお知らせ

新型コロナウイルスの感染拡大による緊急事態宣言の延長に伴い学校の休業措置が5月末まで延長されていましたが、愛知県教育委員会から学校再開を5月25日から前倒しすると発表がありました。皆さんには、学校で授業や部活動を一生懸命に取り組み、友達といろいろな話をしたいという気持ちでいっぱいだと思います。学校が再開されてもコロナウイルス感染防止に留意し、学校生活を頑張ってほしいと思います。

さて、先日、全日本吹奏楽連盟から令和2年度全日本吹奏楽コンクール（全部門）の開催中止が、中部日本吹奏楽連盟からは中部日本吹奏楽コンクール本大会の開催中止が発表され、東海吹奏楽コンクール（全部門）、愛知県吹奏楽コンクール（中学校の部）、中部日本吹奏楽コンクール愛知県大会（中学校の部）、それぞれの開催中止となりました。これを受けまして、東三河支部としても令和2年度吹奏楽コンクール東三河支部大会を中止せざるを得ない状況と判断し、中止を決定しました。

【吹奏楽コンクール（中学校の部）の開催を中止する理由】

- 1 吹奏楽部の活動が再開されても3密を避けることが必要になり、合奏練習を行うことが難しいと考えられる。
- 2 各市町村で夏季休業期間中に授業を行うことが予想され、平日開催の地区大会・県大会は授業日となる可能性があり、大会を開催できない。
- 3 大会役員・係員や聴衆を含めた「命を守る」観点から、感染リスクを考えると現時点では中止が妥当であると考えられる。

吹奏楽の好きな皆さんにこのような残念な報告をしなければならないことは、連盟としても断腸の思いです。しかし、これで大好きな音楽を楽しむことが一生できなくなるわけではありません。皆さんの音楽を愛好する心や演奏技術を更に伸ばすために、このピンチの時期をチャンスに変えて行動してほしいと思います。このような状況の中でもできることを考えて積極的に行動し、活動が再開したときに、また皆ですてきな演奏をつくり上げることを願っています。